

Bulgari Octo Finissimo Chronograph GMT "Sketch" - Ref. 103673 - 10th Anniversary - Auf 200 Limitiert - Titan - 42 mm - DoppelfaltschlieÙe - Jahr: 2022

Code	7896
Preis	24,800.00 €







ARMBAND

Farbe Band	Titan
Material Band	Titan
Schließe	Doppelfaltschließe
Material Schließe	Titan

Gehäuse

Durchmesser	42mm
Wasserdicht	30 Meter
Glas	Saphirglas
Ziffernblatt	Grau
Ziffern	Strichindex
Material Gehäuse	Titan

Werk

Kaliber/Werk	BVL318
Aufzug	Automatik

Hersteller	Bulgari
Referenz	103673
Geschlecht	Herrenuhr
Funktionen	Chronograph
Lieferumfang	Box & EU Papiere
Zustand	Neu
kurzbeschreibung	Die Bulgari Octo Finissimo Chronograph GMT "Sketch" ist in einem neuen und ungetragenen Zustand. Die Uhr ist auf 200 Exemplare limitiert und hat trotz der Komplikationen eine Aufbauhöhe von 7mm. Sie wird mit den originalen Papieren und der originalen Box von Bulgari, sowie dem Hauszertifikat ausgeliefert. Auf Wunsch schicken wir Ihnen gerne einen Clip der Uhr. Bitte kontaktieren Sie uns!
Kaufdatum	07/2022

Willkommen bei All About Watches by Uhrenpapst,

dem zuverlässigen und erfahrenen Partner beim An- und Verkauf von exklusiven Uhren namhafter Manufakturen in der Rhein-Main-Region.

Unser Onlineshop unter www.allaboutwatches.de verbindet die kompetente Beratung in unserem Store in Frankfurt am Main, sowie einen sicheren und einfachen Onlineshop. Bei uns finden Sie

- Faire Angebote und eine sichere Abwicklung beim Kauf,
- Ausführliche Expertisen,
- Fachkundige Beratungen,
- Einen sicheren sowie weltweiten Versand und
- Einen qualifizierten An- und Verkauf.

Bitte schauen Sie sich die Bilder an. Diese Uhr kann jederzeit in unserem Store zwischen der „Fressgass“/Bockenheimer Strasse und der

Goethestrasse besichtigt werden. Eine Voranmeldung ist nicht erforderlich.

Der Zeitmesser wurde in allen Bewertungskriterien fachmännisch einer Prüfung unterzogen.

Zudem erhalten Sie beim Kauf eine einjährige Hausgarantie.

Falls Sie noch nicht die passende Uhr gefunden haben, schauen Sie doch in unserem Onlineshop unter www.allaboutwatches.de oder persönlich in unserem Store in Frankfurts Innenstadt vorbei.

Unsere Mitarbeiter beraten sie gerne sowohl telefonisch, via E-Mail oder persönlich. Suchen Sie noch ihr Wunschmodell? Gerne helfen wir Ihnen hierbei.

Unsere Öffnungszeiten sind wie folgt:

Montag bis Freitag von 11.00 - 18.00 Uhr

Samstag von 11.00 - 16.00 Uhr

Weitere Informationen:

Tel.: 069 - 29 728 728

Herr Silvio Reichert: (+ 49) 0162 - 888 8455

info@allaboutwatches.de

Wir freuen uns auf Sie!

All About Watches by Uhrenpapst Robert Hackbarth

Große Bockenheimer Str. 33 - 35

60313 Frankfurt am Main

Tel.: 069 - 29728728

www.allaboutwatches.de

Welcome to All About Watches by Uhrenpapst,

the reliable and experienced partner for purchase and disposal of exclusive watches of notable manufactures in the region of Rhein-Main.

Our online shop reachable by www.allaboutwatches.de combines a proficient consulting service in the store located in Frankfurt am Main, as

well as a save and easy going online shop. With us you will find

- equitable offerings and a secure execution at the purchase,
- detailed expertise,
- expert advice,
- assured and insured international dispatches as well as
- a professional purchase and disposal.

Please have a look on the photos. This watch can be inspected anytime in our store, which is located between „Fressgass“/Große Bockenheimer Strasse and Goethestrasse. An advance notification is not mandatory.

The chronometer is in all assessment criteria professionally investigated. Furthermore you receive an one year lasting warranty.

If you did not find a suitable watch for you, have a look at our online shop www.allaboutwatches.de or come and visit our store in the

centre of Frankfurt. Our staff is pleased to help and support you by phone, via e-mail or in person in the store. Are you still looking for

your desired watch? We are also pleased to help you finding this one.

Our business hours are:

Monday to Friday: 11 a.m. - 6 p.m.

Saturday: 11 a.m. - 4 p.m.

Further information:

Tel.: (+49) 069 - 29 728 728

Mr. Silvio Reichert: (+49) 0162 - 888 8455

info@allaboutwatches.de

All About Watches by Uhrenpapst Robert Hackbarth

Große Bockenheimer Str. 33 - 35

60313 Frankfurt am Main

Tel.: 069 - 29728728

www.allaboutwatches.de

We are looking forward to see you!